

# *Explorar nuevas oportunidades*

---



Por María Josefina Arce.

Explorar nuevas oportunidades de intercambio bilateral es un propósito de la Coalición Agrícola de Estados Unidos para Cuba, que por años no ha descansado en su defensa de una relación normal con la nación caribeña.

Esta voluntad fue reiterada durante un encuentro con diplomáticos cubanos en la Embajada de Cuba en Washington, en la que también participaron integrantes del Comité de Jóvenes Agricultores y Ganaderos del estado de Arkansas.

Constituida en enero de 2015 para fomentar el desarrollo del comercio agrícola entre ambos países, la Coalición ha expresado su oposición al bloqueo que desde hace sesenta años mantiene su país contra el pueblo cubano y que causa cuantiosas pérdidas a las distintas ramas.

Solo a la agricultura la política hostil de la Casa Blanca le ocasionó entre agosto de 2021 y febrero de este año daños por valor de cerca de 271 millones de dólares.

A pocos días de haber asumido la presidencia Joe Biden, la agrupación le solicitó el regreso a las políticas de apoyo al desarrollo de relaciones beneficiosas entre el sector agrícola de las dos naciones.

En carta al mandatario propuso que agricultores, empresas, organizaciones privadas y las universidades de Estados Unidos trabajaran con sus contrapartes cubanas sobre los desafíos de aumentar la productividad, adaptarse al cambio climático y construir estrategias comerciales sólidas.

Sus miembros han destacado que los dos estados son mercados naturales por la cercanía, lo que favorece de una forma más rápida la exportación e importación con un costo más bajo. Además han afirmado que para Estados Unidos representaría la creación de numerosos empleos en esa esfera.

Ya se han efectuado varios encuentros entre la Coalición y representantes del sector empresarial cubano. El primero tuvo lugar en 2018 y el segundo un año después.

La III Conferencia Agrícola Cuba-Estados Unidos se efectuó en abril de este año en La Habana y llamó a aprovechar las oportunidades que ofrece la reciente creación en el archipiélago de las micro, medianas y pequeñas empresas para producir juntos e invertir en capital y conocimientos.

Paul Johnson, presidente de la Coalición, señaló que los sectores agrícolas de ambas naciones comparten los mismos objetivos, asegurar suficiente comida para la alimentación.

El encuentro tuvo lugar en un contexto difícil para la Mayor de las Antillas por el recrudecimiento del cerco económico estadounidense, el cual en esencia se mantiene intacto y por tanto, las trabas al comercio igual, a lo que se suma la situación económica mundial tras dos años de pandemia por la COVID 19.

"Podemos y necesitamos hacer mucho más" aseguró el presidente de la Coalición Agrícola Estados Unidos-Cuba, que a pesar de la política hostil de Washington ha trabajado estos años a favor de las relaciones entre los dos pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/308122-explorar-nuevas-oportunidades>



**Radio Habana Cuba**